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Nosotros hicimos un rodeo con todo el apoyo del presidente en su 
minuto, Guido Villaseca.   

Le solicité que me hiciera un documento para acreditar y autorizar que 
nosotros podíamos hacer el rodeo. Él envió una carta al vicepresidente 
de ese minuto Onorindo Cifuentes autorizando. 

Él dijo que no iba a estar acá presente en Coyhaique. Todo fue 
autorizado por él. 

Pasó el tiempo y nos enteramos que estábamos denunciados. Fuimos 
llamados a la Comisión Regional de Disciplina de Aysén, ahí nos fuimos 
enterando que nos había denunciado, que nosotros habíamos usurpado 
su identidad, habíamos ocupado su clave, que no le habíamos avisado, 
que no sabía nada de eso, pero yo tenía el respaldo una carta que él 
nos había dado autorizándonos a nosotros a hacer el rodeo y esa la 
presentamos nosotros al tribunal. 

Es una persecución, creo que el problema lo tiene conmigo, es un 
problema personal que tiene hace años conmigo. Sabía que yo iba a 
tomar las riendas del club porque yo me tiré a presidente y saque la 
mayoría, fui apoyado por gran parte del club. 

Hoy en día tenemos nuestro club en lo más alto, llevamos cuatro meses, 
estamos trabajando con la comunidad, haciendo muchas cosas, han 
vuelto socios antiguos de nuestro club que estaban alejados. 

Conversé con Guido poco tiempo atrás, me pidió las disculpas del caso 
y me dijo que se había equivocado, que ha estado mal asesorado por 
un abogado amigo de él, que este chico le trabaja a caballos, y pensé 
que el tema había quedado ahí. 

Nosotros hicimos todo como corresponde, el rodeo fue pedido por 
Onorindo Cifuentes Cayún, que en ese minuto era el primer director y 
pasaba a ser presidente porque este personaje tenía que viajar.  



 

 

¿Quién tiene la clave del club o de los clubes como para subir y pedir 
un rodeo?  

La clave la tenía la asociación, porque la secretaria de la asociación 
maneja todas las claves de todos los clubes. Entonces, en ese minuto 
Onorindo Cifuentes llamó a la asociación y solicitó con la venia del 
presidente que en ese minuto era Guido Villaseca, que nos autorizó 
hacerlo. Onorindo Cifuentes llamó y pidió el rodeo, o sea seguimos 
todos los pasos como nos dijo. 

Nosotros fuimos apoyados por el tesorero y el secretario de ese minuto 
que estaban en la directiva. Ellos nos acompañaron en todo minuto, 
nosotros no ocupamos jamás un peso del club porque trabajamos con 
fondos propios, mejoramos la infraestructura de nuestra medialuna, 
hicimos varias inversiones, pero con plata nuestra, nosotros no pedimos 
ningún peso al club, yo pagué los pasajes y hospedaje del jurado con 
mi plata. 

Toda la plata quedó integrada al club. Todo se hizo con fondos propios. 

Acá falleció un amigo que fue presidente, tesorero y secretario de 
nuestro club, Juanito Villar. 

Nosotros fuimos a correr a Cochrane y le hicieron un lindo homenaje. 
Para no quedar alejados del tema hablé con los otros socios de El 
Blanco y les propuse organizar un rodeo de despedida de Juanito.  

Volvimos y hablamos personalmente con don Guido Villaseca. El aceptó 
y nos dijo que nos iba a dar un documento porque él no iba a estar 
presente y después nos enteramos que nos estaba denunciando. 

Se pone fin a la declaración. 


